

# Michael Rottmann übernimmt AutoFit Weckheuer



Nach 37 Jahren Selbstständigkeit hat Alfred Weckheuer sein Autohaus an der Ennigerloher Str. 79 nun an seinen Nachfolger übergeben. Michael Rottmann, seit 2008 Inhaber des Reifen- und Reparaturservices „Meine Werkstatt“, Geiststr. 45, führt seit dem 1. April auch die Geschicke der Oelder AutoFit-Werkstatt. Bis November wird ihm Alfred Weckheuer noch mit Rat und Tat zur Seite stehen, um dann wohlverdient in Rente zu gehen. Er und seine Frau Gaby bedanken sich bei den Kunden und ihrem gesamten Team für das Vertrauen und die gute Zusammenarbeit in all den Jahren.

Das bewährte Team wurde von Michael Rottmann komplett übernommen und wird auch in Zukunft mit Service, Qualität und KnowHow dafür sorgen, dass die Arbeiten zur vollsten Zufriedenheit der Kunden ausgeführt werden.

Die Werkstatt bleibt auch weiterhin Mitglied des Verbundes Autofit, so dass die Mitarbeiter sämtliche Daten auch von neuen Fahrzeugen abrufen und Reparaturen jeder Art an allen Fahrzeugen durchführen können. Die Diagnoseschilfen erhält die Werkstatt über die System-Partner.

Schon vier Mal wurde die Werkstatt und ihr Team als „Werkstatt des Vertrauens“ ausgezeichnet – es ist erklärtes Ziel von Michael Rottmann, die Kunden so zufrieden zu stellen, dass auch im kommenden Jahr diese Auszeichnung erreicht werden kann.

Zum Einstand wird am 17. Mai von 10:00 bis 14:00 Uhr einen Kennenlernetag auf dem Gelände geben. Neben Würstchen, Snacks und Getränken kommen auch die Kinder bei der Kinderbelustigung wie z.B. einer Hüpfburg auf ihre Kosten.

**Uhrzeiten fehlen noch!**